

Extrait d'algues 0-0-6 / Seaweed Extract

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
ASCO-SLE est un extrait liquide concentré de l'algue marine d'eau froide <i>Ascophyllum nodosum</i> . ASCO-SLE est recommandé pour le gazon, les jardins urbains, les plantes d'intérieur et pour utilisation dans les pépinières et les serres. ASCO-SLE est listé par le Organic Materials Review Institute (OMRI)	ASCO-SLE is a concentrated liquid extract of the cold water seaweed <i>Ascophyllum nodosum</i> . ASCO-SLE is recommended for lawns, gardens urban, houseplants and for use in nurseries and greenhouses. ASCO-SLE is listed by the Organic Materials Review Institute (OMRI)

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : 2 x 10 L, 205 L, 1000 L Densité : 1,1 Kg/L pH : 12-13 Température d'entreposage : > 3 C	Product type: liquid fertilizer Format: 2 x 10 L, 205 L, 1000L Density: 1, 1 Kg/L pH: 12-13 Storage temperature: > 3 C

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Potasse soluble (k ₂ O)-----6.0%	Soluble Potash-----6%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Extrait concentré d'algue marine d'eau froide.	Concentrated extract of algae. .

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Selon les besoins	According to your needs.

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
ASCO-SLE peut être appliqué en mélange avec la plupart des pesticides et fertilisants. Ajouter ASCO-SLE en début de mélange et ajuster le pH si nécessaire avant d'ajouter les autres produits. Le dosage recommandé est de 3 à 6 L d'ASCO-SLE par hectare (30 à 60 ml de ASCO-SLE par 100 m ²). Agiter ASCO-SLE et diluer dans un volume d'eau suffisant pour bien couvrir la superficie traitée (300-500L eau / ha). Vaporiser sur le feuillage des plantes jusqu'à ruissellement ou appliquer directement au sol. Appliquer aux 14-21 jours ou au besoin durant la saison. Appliquer le matin ou en soirée. Ne pas appliquer avant ou après une pluie ou un arrosage. Faire un essai de compatibilité en récipient avant de mélanger ASCO-SLE avec d'autres produits.	ASCO-SLE can be applied as a mixture with most pesticides and fertilizers. Add ASCO-SLE at the start of mixing and adjust the pH if necessary before adding the other products. The recommended dosage is 3 to 6 L of ASCO-SLE per hectare (30 to 60 ml of ASCO-SLE per 100 m ²). Shake ASCO-SLE and dilute in a sufficient volume of water to fully cover the area treated (300-500 L water / ha). Spray on the foliage of plants until runoff or apply directly to soil. Apply every 14-21 days or to needed during the season. Apply in the morning or in the evening. Do not apply before or after a rain or watering. Carry out a compatibility test in a container before mix ASCO-SLE with other products.